

## 環境デーなごや2024中央行事

～みんなでめざそう！ネイチャーポジティブ&カーボンニュートラル～

・日 時：令和6年9月14日（土）

午前10時

・場 所：久屋大通公園（名古屋市中区）

・主 催：「環境デーなごや」実行委員会

「環境デーなごや」は、「パートナーシップで創ろう“環境首都なごや”」をテーマに、環境問題とともに考え、理解や関心を深め、市民・事業者・行政の協働のもと、よりよい環境づくりに向け具体的行動を実践する契機とするため、2000年以降毎年開催している名古屋市内最大級の環境イベントです。

25回目となる今年のテーマは「みんなでめざそう！ネイチャーポジティブ&カーボンニュートラル」です。生物多様性の損失と気候変動問題はともに地球の環境問題であり、世界目標である「ネイチャーポジティブ」と「カーボンニュートラル」に向けて一体的に取り組む必要があります。

両目標の実現のためには、一人ひとりのライフスタイルの転換が不可欠です。日常生活ができる環境にやさしい行動を考えることで、持続可能な未来に向か一人ひとりが取り組むきっかけとする狙いで実施されました。



今年は昨年と同様に2ブースを出展し、ドングリ等の木の実や小枝等を素材としたクラフト、昆虫の切り絵、押し花の葉づくりのワークショップの3コーナーを出展し、沢山の来場者に楽しんでいただきました。作品づくりのお手伝いは長年、子供の環境学習

に携わっていただいているコスモス風の学校（有）の浦田恵美子氏とそのスタッフの方々に今年も酷暑の中、奮闘していただきました。ブース壁面には協会の諸活動を紹介したパネルを展示し、協会の活動をPRしました。来場者の中には豊川市の豪雨による災害廃棄物処理のパネルを熱心に見ていただいている方もみえ、良いPRができたと感じました。



また、会場では来場者の会場周遊性を高めるためとSDGsの理念の普及のために、「SDGsの17のゴール」のアイコンを用いたシールラリーが実施され、協力ブースの一つとして参加し、沢山の来場者にゴール目標「12つくる責任つかう責任」のシールを配布しました。

他に愛知県環境学習施設等連絡協議会「AELネット」のスタンプラリー参加のぼりを掲げ、ラリーの参加者にスタンプを配布しました。

昨年よりも開催時間が1時間短いこともあり、昨年よりは少ない10万人の来場者数でしたが、暑い中多くの方に楽しんでいただき、環境について考えるきっかけになったと思っております。

